



GRUPO PARLAMENTARIO

PREGUNTA CON RESPUESTA POR ESCRITO

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

DON RAFAEL FERNÁNDEZ- LOMANA GUTIÉRREZ, DON FRANCISCO JOSÉ CONTRERAS PELÁEZ, DON PEDRO REQUEJO NOVOA, DOÑA MIREIA BORRÁS PABÓN y DON JOSÉ RAMÍREZ DEL RÍO, en su condición de Diputados del Grupo Parlamentario VOX (GPVOX), al amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes **preguntas para las que solicitan respuesta por escrito**.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado 16 de noviembre de 2021, una representación de futbolistas de primera Iberdrola y de la Asociación de Futbolistas Españoles (AFE) ofrecieron una rueda de prensa para valorar el bloqueo que está sufriendo la profesionalización de esta competición por parte del Gobierno.

En la misma, enviaron un ultimátum al Consejo Superior de Deportes y a los clubes que aún bloquean esta nueva liga profesional, avisando que irán a la huelga en caso de que no se busque una solución que desbloquee la situación.



CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

XIV LEGISLATURA

# VOX

GRUPO PARLAMENTARIO

Cabe destacar que el pasado viernes 27 de agosto, 12 de los 16 clubes pertenecientes a la nueva Liga de Fútbol Femenino Profesional presentaron ante el CSD una propuesta de estatutos. Por su parte, la Comisión Directiva del CSD, exigió unanimidad de los clubes implicados en esta nueva liga para la aprobación de los estatutos que la regulen.

La unanimidad que viene exigiendo el CSD no está presente en ninguna Ley, ni tampoco en el Real Decreto 1835/1991, de 20 de diciembre, sobre Federaciones deportivas españolas, aplicable a este caso. Por ello, desde la organización que defiende los intereses de los clubes de la Liga de Fútbol Femenino Profesional se viene reclamando una solución rápida a este conflicto, con la que finalizar el mismo y proceder a dar por oficial la nueva competición.

El pasado sábado 13 de noviembre, el grupo mayoritario de los clubes femeninos que se agrupan en torno a la Asociación de Clubes de Fútbol Femenino (ACFF), comunicaron mediante nota de prensa<sup>1</sup> que *“los 12 Clubes que presentaron la propuesta de estatutos mayoritaria, en un nuevo ejercicio de responsabilidad, y dada la importancia de desbloquear el proceso y constituir cuanto antes la Liga Profesional, están dispuestos a incorporar al texto los planteamientos de la minoría por el bien de la Liga Profesional Femenina”*.

Por todo ello, se formula la siguiente

---

<sup>1</sup> <https://iusport.com/art/117422/el-grupo-mayoritario-ofrece-una-solucion-al-csd-para-desbloquear-la-liga-femenina>



CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

XIV LEGISLATURA

VOX

GRUPO PARLAMENTARIO

PREGUNTA

1. ¿Qué medidas se han adoptado desde el Ejecutivo para desbloquear la situación en la que se encuentra la liga femenina y permitir así su profesionalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, a 22 de noviembre de 2021

José Ramírez del Río.

Diputado del GPVOX.

Pedro Requejo Novoa

Diputado del GPVOX.

Mireia Borrás Pabón

Diputada GPVOX

Rafael Fernández-Romana Gutiérrez

Diputado GPVOX

Francisco José Contreras Peláez

Diputado del GPVOX.

V.B. Macarena Olona Choclán

Portavoz Adjunta GPVOX